

BERITA TERBARU

Dandim Bersama Bupati Klaten Tutup KBMKB ke XVI

Budiyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 22, 2023 - 14:23



Dandim Bersama Bupati Klaten Tutup KBMKB ke XVI

KLATEN - Upacara Penutupan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) Ke - 16 Desa Banyuaeng Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten Tahun 2023 sebagai Inspektur Upacara Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE.,M.Han Dandim 0723/Klaten dan Komandan Upacara Kapten Cpl Rudi Saputra Danramil 09/Prambanan. (22/8/2023)

Kegiatan dihadiri oleh Hj. Sri Mulyani S.M Bupati Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE.,M.Han Komandan [Kodim 0723/Klaten](#), AKBP Warsono, S.H, S.IK, M.H Kapolres Klaten dan Hj. Tutik budhy SH M.H Kepala Pengadilan Negeri Klaten.

Selain itu tampak hadir pula Rully Nasullah SH MH Kasi Intel Kejaksaan Klaten, Muadz Zunijar S.ag M.H. Ketua Pengadilan Agama Klaten, Letda Inf sunarmo Paurminlog Dodiklatpur Rindam 4/Diponegoro, Para Asisten, para Staf Ahli Bupati, Kepala OPD, Forkopimcam Karangnongko dan Tim Penggerak PKK Kabupaten.

Dalam laporan pelaksanaan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar ke 16 di Desa Banyuaeng Kec. Karangnongko Kab. Klaten yang dibacakan oleh Kapten Cba Budiono bahwa sasaran pokok Betonisasi Jalan Selesai 100%, Overprestasi 50 M, Talud selesai 100 % seluruh Sasaran Non Fisik terlaksana semua.

Dalam sambutannya Dandim menyampaikan bahwa sebagai bentuk kemanunggalan TNI dan rakyat, program Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) telah dilaksanakan dengan sangat baik, lancar dan bermanfaat. Di samping membantu secara fisik bagi perbaikan suatu wilayah.

“Program Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar juga turut mempererat hubungan emosional antara TNI dan rakyat,” kata Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE.,M.Han.

Sementara Hj. Sri Mulyani S.M berharap dengan adanya KBMKB ini dapat mempercepat pembangunan di desa desa, sehingga dapat mengangkat desa miskin menjadi lebih sejahtera.

“Semoga warga masyarakat dapat memanfaatkan pembangunan yang telah dilaksanakan, seluruh kegiatan yang sudah dilaksanakan baik penyuluhan maupun sosialisasi dapat bermanfaat ilmunya untuk masyarakat,” ungkap Bupati Klaten.

Program terpadu Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar yang telah selesai dilaksanakan dengan sasaran fisiknya betonisasi jalan, panjang 300 meter, lebar 3 meter, tebal 15 sentimeter dan pembangunan talud , panjang 634 meter, lebar

atas 35 centimeter dan tinggi rata rata 1 Meter.

Selesai Upacara Penutupan dilaksanakan penyerahan bantuan sembako dari [Kodim 0723/Klaten](#) oleh Forkopimda Kabupaten Klaten , pengecekan lokasi dan peresmian Jalan serta penebaran benih ikan di lokasi Embung. (Red)